

Am 14.2.2019 war es wieder einmal soweit!

Die langersehnte Preisverleihung zum Malwettbewerb der VR-Bank fand mit allen Schülern und Lehrern der GS Raisting in großem Rahmen statt.



Herr Ertl, Koordinator des Wettbewerbs der VR-Bank, hielt eine kurzweilige Rede an die Teilnehmenden.



In diesem Jahr hieß das Thema „Musik bewegt“ und alle Kinder hatten sich dazu viele Gedanken gemacht. Sie brachten diese mit großem Eifer, Einfallsreichtum und Mut zur Farbe zu Papier. Zwölf von Ihnen wurden ausgezeichnet. Über die erhaltenen Preise freuten sich die Schüler sehr. Auch, dass ihre Werke bis 22.2.19 in der VR-Bank ausgestellt werden.



Seit 1970 gibt es diesen Wettbewerb und die Lust daran teilzunehmen, scheint in der Grundschule Raisting ungebrochen. Jetzt bleibt nur noch zu hoffen, dass es vielleicht einem Werk gelingt über die Dorfgrenzen hinaus einen Preis zu ergattern. Viel Glück dabei!